



地域安全ニュース速報



「キャッシュカードを取りに行く」 という電話は詐欺です！

～ 安曇野警察署管内で約600万円の被害！ ～

安曇野警察署管内で、キャッシュカードをだまし取られて、現金約600万円を引き出される特殊詐欺の被害がありました。

その手口は、「あなたのクレジットカードが不正に使用された恐れがある。銀行協会に電話してカードを止めて下さい。」と電話がかかってきます。教えられた電話番号に電話をしたところ、銀行協会の「キムラ」を名乗る男が「今のままではキャッシュカードも悪用されるので、新しくした方がいい。係の者が取りに行くので、キャッシュカードとクレジットカードを渡し、暗証番号を教えてください。」と言ってきます。そして自宅を訪れた男にキャッシュカード渡してしまうというものです。



銀行協会の〇〇です。
あなたの口座から現金が引き出されています。安全のためキャッシュカードを変更した方がいいですよ。訪問する銀行協会の者に、暗証番号を教えキャッシュカードを渡して下さい。



銀行協会職員や銀行員、警察官などが暗証番号をお聞きしたり、カードをお預かりするようなことは一切ありませんので、絶対に暗証番号を教えたり、キャッシュカードを他人に渡すことのないようにしましょう。

少しでもおかしいなと感じたら、家族や警察に相談しましょう。



安 曇 野 警 察 署

☎ 72-0110

安曇野防犯協会連合会